

Buffalo. N.-Y.,—“Harry” Gorman, la femme qui, depuis vingt ans, s'est fait passer pour un homme dans les États-Unis, et dont le sexe n'a été découvert que par suite d'un récent accident, a raconté aujourd'hui l'histoire de sa vie.

Une de ses révélations les plus sensationnelles a été de déclarer qu'elle avait souvent voté dans cette ville.

“Je suis un bon démocrate, a ajouté Mlle Harry” Gorman, si vous ne me croyez pas, demandez à l'échevin de mon quartier. J'ai travaillé pour lui quand il était candidat.

Mlle “Harry” Gorman, qui est Anglaise, a adopté les habits masculins depuis l'âge de 10 ans et ne les a jamais quittés depuis. Elle a épousé Mlle Winifred Gordon, qui, du reste l'a abandonnée, mais qu'elle aime toujours, a-t-elle déclaré.

Elle a l'intention, à sa sortie de l'hôpital ou à sa sortie de prison, si elle est arrêtée, de reprendre ses habits d'homme et de continuer à vivre comme elle a vécu jusqu'à présent, sous le nom de M. Harry Gorman.